

INTRODUCTION

Dans le cours précédent, nous avons vu que l'Empire romain est arrivée à sa grandeur maximale après les conquêtes de l'Empereur Trajan sur les Daces et les Sumériens en Mésopotamie (actuelles Roumanie et Égypte). CARTE 3 P.137.

Nous avons vu aussi que les Romains délimitent et protègent leur empire en renforçant leurs frontières (limes) par la construction de fortifications (ex : le Mur d'Hadrien) qui les séparent des Barbares, peuples qu'ils jugent moins civilisés.

Cependant, nous allons voir que la protection du limes n'empêche pas les Romains d'avoir des contacts avec d'autres empires situés en Orient, c'est à dire beaucoup plus à l'est.